

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

IU denuncia irregularidades en el cobro de los veladores

G.C. 20/04/2016

El portavoz de IU en el Ayuntamiento de Puente Genil, Jesús David Sánchez, hizo ayer al equipo de gobierno "un requerimiento para que se evalúe y controle el funcionamiento del cuerpo de la Policía Local" e informó de que días atrás "solicitamos un informe a los servicios de recaudación del Ayuntamiento porque sabemos que se están cobrando las tasas de los veladores en periodos especiales como en Semana Santa de una manera de la que dudamos esté dentro de las reglas".

Según dijo, "la Policía Local cobra a los hosteleros un euro por velador y día y lo hace fuera de la ordenanza, entregando un documento en el que se recoge que el hostelero da un donativo voluntario, que en este caso va a parar a la Agrupación de Cofradías". De esto se deduce, según IU, que "no existe control fiscal", lo que supone una irregularidad".

elDía digital
DE CÓRDOBA

www.eldiadecordoba.es

IU reclama un mayor control sobre la actividad de la Policía Local

JOSÉ MANUEL CABEZAS | 20.04.2016 - 05:01

El portavoz de IU en Puente Genil, Jesús David Sánchez, requirió ayer al equipo de gobierno socialista que "evalúe y controle el funcionamiento de la Policía Local", algo que a su juicio "está provocando dudas" entre la ciudadanía. Sánchez indicó que el hecho de que el cuerpo funcione con cierta autonomía con respecto al Ayuntamiento es positivo, "pero últimamente apreciamos que existe una cierta falta de control en algunos aspectos". Así, desveló que su partido ha solicitado un informe a los servicios técnicos municipales para aclarar los motivos del cobro de una tasa por ocupación de los espacios públicos a los establecimientos de hostelería "que dudamos que esté dentro de la regla, ya que se hace al margen de lo que se estipula en la ordenanza".

Sánchez indicó que este documento "viene con el membrete del Ayuntamiento, y a través del mismo el particular al que se dirige entrega un donativo voluntario (un euro por velador y día) que posteriormente va a parar a otros colectivos". Para el edil de IU, "el Ayuntamiento se rige por el principio de caja única, con lo cual si una parte del dinero que se ingresa escapa a los mecanismos de fiscalidad municipal estamos hablando de una irregularidad".

Sánchez, por otra parte, anunció que su grupo solicitará a Intervención un informe sobre la aplicación del complemento de productividad en las nóminas de los agentes de la Policía Local, "para ver cómo encajan realmente con respecto a los cuadrantes". "Queremos hacer una evaluación de los servicios para que se tomen medidas", dijo.

IU denuncia presuntas irregularidades en el cobro extra de las tasas por la Policía a los bares y solicita un control municipal



Por Virginia Requena - 19/04/2016

El portavoz de IU en la corporación municipal, Jesús David Sánchez, ha pedido esta mañana públicamente al equipo de gobierno del ayuntamiento “un requerimiento para que se evalúe y controle el funcionamiento del Cuerpo de la Policía Local”.

Se trata de un colectivo que “funciona con cierta autonomía y esto es positivo” – indicó-. Si bien esta independencia “que viene de largo” ha provocado “cierta falta de control sobre su funcionamiento y procedimientos”. TODA LA INVORMACION Y DECLARACIONES CON GRUPO COMUNICA (Puente Genil TV – 20:30 h).

Enmarcado en estas circunstancias- informó Sánchez- la pasada semana “solicitamos un informe a los servicios de recaudación del ayuntamiento porque sabemos que se están cobrando las tasas de los veladores en periodos especiales como en Semana Santa de una manera de la que dudamos esté dentro de las reglas”.

El portavoz de IU informó del modus operandi, “la policía local cobra a los hosteleros, (un euro por velador y día) y lo hace fuera de la ordenanza entregando un documento en el que se recoge que el hostelero da un donativo voluntario, que en este caso va a parar a la Agrupación de Cofradías”. Según ha corroborado Sánchez, el documento que se entrega a los hosteleros tiene un membrete del ayuntamiento y está sellado por la Policía local. De manera que la cuestión estriba a dónde se destina y quien controla las cuantías extras que pagan los bares.

A sabiendas de que el objeto de la tasa es por la ocupación de espacio público y teniendo en cuenta que el ayuntamiento se rige por la caja única “es decir, que el cobro de la policía ha de ingresarse en las arcas municipales y esto no sucede”, desde IU deducen que “no existe control fiscal”. Por lo que de confirmarse esta situación “es una irregularidad”.

Jesús David Sánchez manifestó que “nos consta que técnicos municipales han solicitado (también) un informe sobre los complementos de productividad en las nóminas de la Policía, para ver en qué medida encajan con el cuadrante de trabajo las citadas retribuciones”. Y si bien desde IU “pensamos que la inmensa mayoría de la plantilla son grandes profesionales” no es menos cierto “que entran en una dinámica de trabajo viciada por el tiempo”. De manera que “no existe una línea política en el área de seguridad”. Y es por lo que “queremos poner el foco en la manera en la que se gestiona la plantilla de la Policía local”.

“Los lunes de psicología” dedicados a la unión entre la salud orgánica y la emocional



Por Redacción - 19/04/2016

El taller “Los lunes de la psicología”, que organiza la concejalía de Igualdad a través del Centro de Información a la Mujer, dedicará sus sesiones en el segundo trimestre del año a la “Intersección entre la salud orgánica y emocional”, reuniones que tienen lugar en el salón de actos del Centro de Servicios Sociales en horario de 10 a 12 h.

En la primera de estas sesiones, que se celebraba ayer lunes 18 de abril, participó el médico José Antonio Rivas Escalera, quien expuso las ventajas y desventajas del uso de psicofármacos, así como los inconvenientes de su abuso, exponiendo, de forma clara y amena, las funciones de los principales psicofármacos y los principales errores a la hora de su consumo y de su interrupción. Posteriormente, los asistentes participaron en un diálogo abierto que contribuyó a aclarar dudas y mitos de este tipo de medicamentos. En las próximas sesiones, que se retomarán el lunes 9 de mayo con el mismo horario, se trabajará con los conceptos básicos en torno a las enfermedades psicosomáticas.

Cabanas: "Ganando lo que nos queda en casa nos salvamos"

19 de abril de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

Quedan cinco partidos por delante y el Ángel Ximénez Puente Genil no piensa en otra cosa que no sea sacar el número de puntos suficiente para amarrar la permanencia lo antes posible en la máxima categoría del balonmano nacional. Tras la derrota del equipo pontanés del pasado sábado en casa contra Helvetia Anaitasuna, Javier Cabanas ha señalado su opinión sobre la resaca que ha podido dejar en el vestuario dicho partido diciendo que “no es un varapalo, o al menos tenemos que intentar que no lo sea. Era un partido que se podía ganar pero la verdad es que no tuvimos opciones en toda la segunda parte”. Además, ha añadido que “hay que levantarse porque de los golpes duros de la vida todos se levantan” y que “confiamos en que sea un lunar negro porque el partido del sábado no es reflejo de la buena línea que tenía el equipo en la segunda vuelta. Si ganamos todo lo que nos queda estamos salvados con tranquilidad. Es el objetivo y es lo que hay que intentar”, asegura el burgalés.

Cabanas considera que, como han manifestado algunos jugadores, les pudo la ansiedad. "En la segunda parte nos perjudicó porque teníamos que jugar con tranquilidad, lo que nos iba a permitir hacer las cosas bien. Cometimos muchos errores, perdimos muchos balones y eso hizo que se lo pusiéramos fácil al rival". Asimismo, la defensa planteada por los navarros también fue clave porque "se nos atragantó y eso que no la habían usado en todo el año". El técnico asumió la responsabilidad en parte porque "no encontramos soluciones y ahí labraron su victoria".

El Ángel Ximénez Puente Genil, tras el partido y a la conclusión de la jornada, sigue fuera del descenso aunque sin margen de error. Teucro ha empatado a puntos con los pontanenses y la lucha por la salvación estará viva hasta el final. En este sentido, Cabanas ha mandado un mensaje de "tranquilidad y confianza" a la afición porque "sigo pensando que nos vamos a salvar y que en cuanto ganemos un partido lo vamos a ver todo de otra manera". Además, se atrevió a decir que "ganando sólo los tres partidos que nos quedan en casa – Cangas, Guadalajara y Cuenca – conseguiremos la permanencia".

Mientras tanto, el equipo afronta una semana sin competición por la retirada del Balonmano Aragón, al que se habría tenido que medir esta jornada, y eso es algo que no tiene muy contento a Cabanas. "No debe servir como excusa porque este calendario perjudica a todos los equipos de la zona baja pero sí estoy en contra de que cambien tanto las fechas de competición porque romper la rutina de jugar y descansar repercute negativamente en los jugadores", expresó.

Cabanas no quiere "angustias"



David Jurado 19/04/16 13:46

Javier Cabanas, técnico del Ángel Ximénez de Puente Genil, es consciente del cambio del panorama en la liga después de la retirada del BM Aragón de la Asobal, aunque envía un mensaje de tranquilidad a los pontanos. "No hay que entrar en una angustia ni darle más vueltas al asunto", pese a que su equipo pierda la ventaja que tenía respecto a la zona de descenso.

Cabanas ha indicado que "sólo hay que ganar los mismos partidos que el Teucro y con eso estás salvado", después de que en la última jornada los gallegos igualaran a trece puntos en la clasificación a los pontanenses a falta de cinco jornadas para la conclusión de la competición. De momento los cordobeses tendrían la permanencia gracias al coeficiente particular, dado que ganaron sus dos partidos ante los gallegos, aunque en opinión de Cabanas "hay que ser más ambicioso", al margen de que "su calendario es más complicado".

"Como mucho pueden ganar tres, ya que tienen que jugar contra Naturhouse y el Barcelona, y nosotros tenemos tres partidos en casa y podemos ganar los cinco que faltan", de manera que "hay que ir a por todos para dejar de sufrir cuanto antes. Yo intento transmitir tranquilidad, la experiencia te dice que todo lo que no sea eso no ayuda, porque los nervios son malos para todo el mundo", ha concluido el técnico burgalés del Ángel Ximénez.